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１ 鹿屋市森林・林業振興計画について 

 

(１) 本市における森林経営管理制度の現状と課題は何があるか。 

 

(２) 木質バイオマスの取組については、近隣市町村との連携も有効であると思われ

るが、検討しないのか。 

 

(３) 市内事業所で森林認証を取得する事業所に補助金制度を実施する考えはないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


